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　５月 13日、大隅教育事務所が今年度訪問予定の該当 28校の

最初の学校として、大崎中学校を訪問しました。

　当日は、大隅教育事務所の平田所長他８名の所員と大崎町教

育委員会が中山校長から、今年度の学校経営の説明を受けたり

全学級の授業参観、施設参観を行ったりしました。

　統合から一年経ち、学力の向上や生徒指導の充実、各部活動

の活躍が見られつつある現在の大崎中学校の様子を実際に見学

された平田所長は、挨拶の中で、「生徒や先生方の表情や姿から、

大崎中学校での学校生活が充実していることが感じられた。学

力向上や生徒指導の充実等は、その成果だと納得できる。」と話

された。

　６・７月には、持留小学校の合同訪問や大崎町教育委員会の

学校訪問を予定しています。

◆平成 27年度大隅教育事務所・大崎町教育委員会合同訪問が開催されました

わたしの将来の夢は保育士です。その理由は、一人でいる子をつくらずにみんなでいっしょに遊べる

ようにしたいからです。

きっかけは、わたしが志布志の有明から大崎に引っ越しをして、大崎保育園にいくことになったこと

です。初めて行った保育園だし、知っている人もいないので友達ができなかったらどうしようとずっと

不安でした。その時です。同じ組の女の子たちが、「いっしょに遊ぼう。」と声をかけてくれたのです。

わたしは、その時すごくうれしくて、「うん。遊ぼう。」とすぐに返事を返しました。数日後、友達がた

くさんできていました。

わたしが、大崎保育園ですぐに声をかけてもらえたように、一人でいる子をつくらずにみんなでいっ

しょに遊べる子たちをたくさん育てたいです。そのために必要なことは、保育園の子どもたちと楽しく

話をしたり、遊んだり、接したりすることです。もしも、わたしが暗い顔をしたり、小さな声で話した

りすると、楽しく遊べないし話もできないので、暗い顔をせずに明るく大きな声で接したいです。その

力を身につけるために、学校で大きな声で発表して、明るい５年生でいたいです。将来は、保育園の子

たちに、「乙
おとか

嘩先生みたいになりたい。」と言われるぐらいのすてきな保育士になりたいです。

『わたしの夢』
ＮＯ.13 大崎小学校５年２組 湯

ゆまた

又 乙
おとか

嘩

2121212121212121212111212112121212212121 200000000000000200202000222202220222222 15151515151515155115111115151515151515151515555511511555551511 .6 広報お報お報お報お報おおおおさおさおさおさおさおさおさおおおおおおおおおおさおおさおさおさおさささききききききききききききききききききききき


